
 
 

English 
 
 
Estimation & réparation automobile Bulletin GAA ERA G2023-06 – 29 août 2023 

Utilisation des logiciels Audatex & Mitchell 
Accès aux pages de procédures des logiciels d’estimation 

Le GAA souhaite rappeler que les estimations doivent être complètes, détaillées et claires et qu’il est 
plus facile aujourd’hui d’aller chercher l’information pertinente avec les logiciels Audatex et Mitchell.   

D’ailleurs, ces fournisseurs de logiciels ont maintenant leur plateforme respective directement sur le 
web.  

Bien que chaque situation soit différente d’un dossier à l’autre, des explications précises sont disponibles 
via chaque logiciel par la consultation des pages de procédures (P-Pages). On y retrouve notamment les 
opérations de main-d’œuvre incluses et non incluses. Il faut se rappeler qu’il s’agit d’information 
générale et que, selon le véhicule et la situation, le jugement de l’estimateur prévaut en tout temps! 

Pour AUDATEX : Audatex - Claims Solutions Group Authentication Central (audatexsolutions.com) 
 

 

 

 
En choisissant l’icône indiqué dans la présente figure, le Manuel de référence (Database Reference 
Manual en anglais seulement) en version PDF peut être téléchargé. Consultez la table des matières pour 
accéder à l’information recherchée. 

 

 

  

https://www.audatexsolutions.com/


 
 

 
Pour Mitchell : Mitchell Connect (mymitchell.com) 

Qu’il s’agisse du remplacement ou de la peinture d’une pièce à ajouter à l’estimation, les opérations 
incluses et non incluses des pages de procédures (P-Pages) sont automatiquement accessibles. En 
sélectionnant la pièce, les choix deviennent disponibles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Source : Mitchell Cloud Estimating de Mitchell International, Inc. 

Avec ces outils, il suffit d’un peu d’analyse pour produire une estimation de dommages complète. 

 

POUR INFORMATION 

Denis Janelle, expert-conseil à l’estimation automobile, djanelle@gaa.qc.ca, poste 2295 

https://ag.mymitchell.com/enterprise/authorization/login?app=connect
mailto:djanelle@gaa.qc.ca
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Automobile Appraisal & Repair GAA Bulletin ERA G2023-06 –August 29, 2023 

Using the Audatex and Mitchell software 

Access to the appraisal software’s procedure pages 

GAA would like to remind everyone that appraisals must be complete, detailed, and clear and that it’s 
now easier to obtain the relevant information with the Audatex and Mitchell applications. 

Furthermore, these software suppliers now have their respective platforms online.  

While every situation is different from one file to the next, precise explanations are available in each 
application via the procedure pages (P-Pages). Among other things, the procedure pages indicate the 
labour operations that are included and not included. It’s important to remember that the information 
provided is general and, depending on the vehicle and situation, the appraiser’s judgement always 
prevails. 

For AUDATEX: Audatex - Claims Solutions Group Authentication Central (audatexsolutions.com) 
 

 

 

 
By clicking the icon circled in yellow above, you can download a PDF version of the Database Reference 
Manual. Refer to the table of contents to find the desired information. 

 

 

  

https://www.audatexsolutions.com/


 
 

 
For Mitchell: Mitchell Connect (mymitchell.com) 

Whether it involves replacing a part to be added to the appraisal or painting it, the options for the 
procedure pages (P-Pages) indicating the operations included and not included automatically appear 
when the part is selected. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Source: Mitchell Cloud Estimating from Mitchell International, Inc. 

With these tools, only a little analysis is needed to produce a complete damage appraisal. 

FOR INFORMATION 

Denis Janelle, Expert Council, Automobile Appraisal, djanelle@gaa.qc.ca, ext. 2295 

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l’usage exclusif des 
membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA. These publications and any attachments 
transmitted with it are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or 
distributed without the written consent of GAA.  

Groupement des assureurs automobiles 
1981, avenue McGill College, bureau 620 
Montréal (Québec) H3A 2Y1 
gaa.qc.ca | www.infoassurance.ca  | LinkedIn GAA 

https://ag.mymitchell.com/enterprise/authorization/login?app=connect
mailto:djanelle@gaa.qc.ca
https://gaa.qc.ca/fr/
http://www.infoassurance.ca/
https://ca.linkedin.com/company/groupement-des-assureurs-automobiles
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